

HECHOS Y AMOR EN ACCIÓN



Noticias de sus BGs Et Al

ABFMS – Ministerios Internacionales
Consultores Regionales para Discipulado
en Iberoamérica y El Caribe

¿Interdependencia o dependencia?

Esa es la pregunta de los sesenta y cuatro mil chavitos... Una pregunta que aprendemos a hacer con frecuencia cuando nos aventuramos en el campo misionero internacional. Una muy buena pregunta también en las misiones nacionales y en el ambiente local. ¿Cuál es la respuesta más acertada? Esos son otros veinte pesos...

Luego de haber servido en Chile y España, llegamos a Nicaragua en el 2013. El Seminario Teológico Bautista nos había invitado a apoyarles en alcanzar a las personas en las regiones que no tenían acceso al Seminario en Managua, fuera por limitaciones académicas, financieras, de tiempo o todas las anteriores. No era nuestro primer país de servicio y tampoco nuestro primer socio de misión. En Ministerios Internacionales respondemos a la invitación de nuestros socios internacionales y vamos en respuesta a sus necesidades;

nuestra manera de ejercer la interdependencia.

Sin embargo, con frecuencia tenemos la tentación de pensar que ir a un país internacional implica que vamos a llevar la solución y podemos pecar al asumir qué realmente necesitan o que lo nuestro será mejor que lo que ya tienen. Incluso podemos pecar de pensar que vamos a llevarles a Cristo, cuando Cristo siempre ha estado, está y estará en todo lugar pues por Él, para Él y con Él todas las cosas fueron hechas. Así que la siguiente tentación es enfocarnos primero o de inmediato en ministerios y proyectos que implican recursos económicos para construcciones, templos, escuelas o centros de atención comunitarios; todos muy necesarios en la mayoría de los lugares donde llegamos.

Nuestra gran sorpresa en ese tercer país de servicio fue cuando visitamos cada una de las seis

regiones de la Convención Bautista Nacional de Nicaragua a las que sirve el Seminario. Queríamos escucharles y saber qué realmente necesitaban y deseaban. Todas las regiones, una tras la otra, sin ponerse de acuerdo, todas nos pidieron que les ayudáramos a estudiar la Biblia y a acercarnos más a Jesús para conocerlo realmente y poder llegar a ser Sus discípulas y discípulos conforme a Su palabra. ¡Eureka! ¡Aleluya! ¡Gloria a Dios! No pidieron apoyo para algo tangible sino para aquello que tiene repercusiones eternas y serviría de fundamento para sus ministerios de servicio a la comunidad que tanta falta hacen.



Así el Señor nos inspiró a comenzar a desarrollar nuestros materiales

"Discípulos del Camino: A.V.E." donde buscamos aprender, vivir y enseñar la Palabra mientras vamos "Con Jesús en el Camino". Estos

encuentros de discipulado son de bendición en Nicaragua donde comenzaron así como en Chile, España y Colombia. Rogamos al Señor siga abriendo puertas en el resto de Iberoamérica y El Caribe y provea los recursos necesarios para que Carlos y Mayra podamos hacer más discípulas y discípulos que hacen más discípulas y discípulos conforme el Señor nos ha enviado a todas y todos.

Que de igual manera provea para cada colega en Puerto Rico y en EE.UU. y doquiera hay alguien que dedica su vida a servirle al Señor donde está y donde le lleva en todas las etapas de la vida y los lugares alrededor del mundo. Así nos ayude el Señor y quienes se unirán a Aquel de quien único dependemos para seguir sirviendo de manera interdependiente.

Proseguimos a la meta, *"dependiendo de Él y siendo interdependientes"*, sus BGs Et Al (www.facebook.com/BGSEtAl)



Le invitamos a unirse a la Red de Hechos y Amor En Acción, individuos e Iglesias que apoyan el ministerio de los Bonilla Giovanetti (sus BGs Et Al) con oración, aliento u ofrendas. Para más detalles, comuníquese con Angélique Acevedo, Berquis Torres, Ester Aguilarte, Joey Lugo, Johnny Leon, Katy Sepulveda, Laura Baltodano, Oscar Guerrero, Ruben Isaac, Ruth Velez, Sandra Roman, Tali Alicea, Yana Cruz-Pagán o con sus BGs a la siguiente dirección (bonigiova89.mpt@gmail.com).